
Abteilungsversammlung – 06.03.2020 
 
Am vergangenen Wochenende hielt die Tennisabteilung ihre jährliche 
Abteilungsversammlung erstmalig im neuen Konferenzraum der TSV-Halle ab. 
Abteilungsleiterin E. Voigt konnte neben den Mitgliedern auch J. Meissner von 
der Vorstandschaft willkommen heißen. Dieser überbrachte die Grußworte und 
den Dank der TSV-Vorstandschaft.  
Anschließend ließ E. Voigt das vergangene Tennisjahr noch einmal Revue 
passieren.  
Zwei Ereignisse ragten dabei besonders heraus.  
Zum einen die Übergabe des neuen vierten Platzes durch die Gemeinde, diesen 
übergab Bürgermeister Heim anlässlich des Sommerfestes im Juli.  
Zum anderen bestritten die Mannschaft Herren 40 ihre Spiele siegreich und 
stiegen eine Klasse auf. 
H. Beck legte anschließend einen perfekten und positiven Kassenbericht vor. 
Damit stand einer Entlastung von Abteilungsleitung und Kassiererin nichts 
entgegen und so konnte E. Eger die einstimmige Entlastung  feststellen. 
  
Da die Abteilungsleitung auf zwei Jahre gewählt wurde, ist E. Voigt noch ein 
Jahr im Amt. Zum stellvertretenden Abteilungsleiter wurde S. Rucht für ein Jahr 
gewählt. Bei den Ausschussmitgliedern gibt es keine Veränderungen, sie 
wurden per Block für ein Jahr bestätigt. 
Jugendwart J. Ruff musste mitteilen, dass es keine Jugendmannschaft geben 
wird. Es sollte über eine Spielgemeinschaft nachgedacht werden.  
Ein weiteres Problem ist die Trainersituation für die Jugendlichen. 
S. Rucht ging dann auf die erforderlichen Arbeitsdienste für die anstehende 
Saison ein. Das Herrichten der Plätze soll ab Ende März erfolgen.  
Ein dringendes Problem ist die Dachsanierung des Vereinsheimes, auch müssen 
im Inneren Malerarbeiten erfolgen. Ebenso bedarf der Steg über den Autalbach  
der Instandsetzung.  
Dann ging er auf die bevorstehende Saison ein: Den Posten des Sportwartes 
wird F. Metzler übernehmen.  
Gemeldet wurden wieder vier Mannschaften, Herren Aktiv, Herren 40, Hobby 
Damen 4er-Doppelrunde samstags und Hobby Herren.  
Mit dem Appell an die Mitglieder, sich zahlreich an den zu bewältigenden 
Aufgaben zu beteiligen, schloss die Versammlung. 


